

# *A La Havane, un groupe de Cubains qui s'étaient retrouvés coincés aux Etats-Unis*

---



La Havane, 23 mai, (RHC).- Un groupe de Cubains qui étaient coincés aux États-Unis sont rentrés à La Havane ce vendredi à bord de deux vols charters organisés en commun par les autorités de Cuba et des États-Unis.

Sur Twitter, Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a signalé que le retour de ces personnes à Cuba est le résultat du travail des deux gouvernements.

Il a mis en relief que ces personnes ont fait l'objet de toute l'attention et l'aide de la part des autorités des deux États, ce qui a permis leur retour sûr.

Source : ACN.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223559-a-la-havane-un-groupe-de-cubains-qui-setaient-retrouves-coinces-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**